

Ab und zu bin ich im Spätherbst und/oder Spätwinter im Emsland und treffe mich mit alten Freunden. Ein paar Tage „fernab“ der Arbeit und vom Alltag sinnfreie Beschäftigung mit diesem und jenem. So war ich dann auch dieses Jahr Ende Februar dort. Hier sind ein paar Bilder von Sögel zu sehen, die ich bei einem Spaziergang bei „Mistwetter“ gemacht habe. Von der Ferienhaussiedlung durch den Wald, am Schloss Clemenswerth vorbei Richtung Sögel und wieder zur Ferienhaussiedlung. Unterwegs war ich wieder mit der F90X und einem APX400. Entwickelt habe ich den Film in FX-39 nach Datenblatt mit 1 minütigem Kipprhythmus.